

administrasi. Eksekutif menghabiskan sebagian besar waktu mereka pada rutinitas sehari-harinya, mengatur jadwal pertemuan, berbicara di telepon, membaca atau membalas korespondensi bisnis, atau memenuhi fungsi kontrol dalam organisasi, seorang eksekutif biasanya terlibat dalam proses komunikasi.

Di kantor konvensional, komunikasi terjadi dalam piramida hierarki disebut struktur organisasi, dan dikenal sebagai komunikasi formal atau informal. Komunikasi di kantor virtual serta konvensional sangat penting untuk memperoleh informasi yang tepat dalam kegiatan administrasi dan pengambilan keputusan.

Teknologi komunikasi virtual meningkatkan efisiensi komunikasi terutama dalam tim virtual. Komunikasi kelompok diperkuat melalui saluran pusat antar – kelompok. Selanjutnya, kemudahan transmisi informasi memungkinkan untuk mencapai informasi pada sumbernya, sehingga keputusan yang efisien dan benar. Kantor virtual dapat menyajikan secara keseluruhan elemen informasi yang kantor konvensional menghasilkan dalam lingkungan yang berbeda. Saat ini, kerja virtual telah menjadi kenyataan dengan pro dan kontra, dan mungkin akan menyebar sangat cepat di tahun-tahun mendatang, seiring dengan pertumbuhan teknologi informasi.

Persamaan dengan penelitian ini adalah *virtual office* sebagai teknologi yang memudahkan komunikasi dalam suatu organisasi. Sedangkan perbedaan terletak pada sasaran. Penelitian dari Mehmet

real time dan efisien karena bisa menjangkau seluruh wilayah selama wilayah tersebut terhubung dengan layanan internet.

Virtual office sebenarnya sebuah *software* yang dimanfaatkan untuk mengorganisasikan pekerjaan kantor. Banyak *software* yang tersedia antara lain *software* bernama WHMCS (*Web Hosting Manager Complete Solution*). *Software* WHMCS yang berasal dari Inggris. Bagi perusahaan yang menggunakan *software* ini bisa membeli lisensinya di pihak terkait. *Software* tersebut dimanfaatkan untuk mengorganisasikan komunikasi ke pihak internal. Untuk melakukan komunikasi ke pihak eksternal, perusahaan menggunakan media lain yakni bisa melalui website, email dan sosial media (*facebook, twitter, youtube*). Konsep *Public relations* dari perusahaan yang memanfaatkan *virtual office* ini juga menjalankan tugasnya secara virtual melalui WHMCS tadi. *Public relations* merancang sebuah strategi untuk bisa menjangkau *stakeholders* tidak hanya di internal tetapi juga eksternal dengan memanfaatkan media yang terintegrasi dengan internet.

3. *Customer Corporate*

Customer corporate berasal dari dua kata, yakni *customer* dan *corporate*. Kata *customer* diambil dari kata *custom* yang berarti kebiasaan. *Customer* mengacu pada orang yang membeli merk tertentu atau berbelanja di toko tertentu. Pelanggan punya hubungan dekat dengan brand atau toko karena sering membeli atau berkunjung. Dapat dikatakan

dengan publik eksternal dikembalikan kepada visi perusahaan. Jika visi perusahaan lebih mengarah ke pemenuhan penjualan produk serta jasa, maka implementasi *public relations* mengarah ke *customer relations* atau *marketing relations*. Jika visi perusahaan mengarah ke pemberdayaan komunitas, maka implementasi *public relations* lebih banyak dihabiskan pada kegiatan *community relations*. Sedangkan visi perusahaan ditujukan untuk menjalin relasi dengan media massa, maka implementasi *public relations* berada di bidang *media relations*.

Seperti halnya sifat yang ada di dalam teori jaringan komunikasi organisasi dari Peter R. Monge dan Noshir S. Contractor, rantai yang terbentuk antara *public relations* dengan para *stakeholders* semakin kuat dikarenakan adanya faktor pendorong seperti adanya intensitas komunikasi (*strength*) semakin sering mereka berkomunikasi maka hubungan yang terjalin semakin erat. Kesejajaran (simetris) atau ketidak sejajaran (asimetris) dalam memberikan pesan komunikasi, timbal balik yang diberikan (vesiprositas), cara berkomunikasi (*mode*) langsung atau melalui media dan isi pesan komunikasi (*content*) juga akan berpengaruh pada kuat tidaknya hubungan tersebut.

H. Metode Penelitian

1. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan pendekatan manajemen. Devisi *public relations* sendiri merupakan salah satu tulang punggung strategi manajemen. Manajemen mempermudah implementasi *public relations*

